



Comunicado de Prensa No. 261-11 México, DF., 19 de agosto de 2011

Se forma la tormenta tropical *Harvey*

- El ciclón continúa acercándose a las costas mexicanas
- Se exhorta a la población a atender las recomendaciones del Sinaproc, así como consultar las actualizaciones en http://smn.cna.gob.mx y @huracanconagua

La tormenta tropical *Harvey* se ubica a 500 kilómetros (km) al Este-Sureste de Chetumal, Quintana Roo, México, y a 250 km al Este de la Isla Roatan, Honduras; tiene vientos sostenidos de 65 kilómetros por hora (km/h) y rachas de 85 km/h, así como un desplazamiento a 17 km/h con dirección al Oeste, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Se prevé que en el transcurso de hoy, *Harvey* intensifique sus vientos, por lo que se decretó alerta preventiva de Chetumal a Punta Gruesa, Quintana Roo, por lluvias moderadas con algunas tormentas, como consecuencia de sus bandas nubosas.

El SMN sugiere a la navegación marítima, principalmente a la ubicada en las inmediaciones de la tormenta, extremar precauciones.

Finalmente, exhorta a la población en general, y sobre todo de las regiones señaladas, atender las recomendaciones que emita el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), consultar los avisos de tormentas intensas y granizadas, los mapas de áreas de vigilancia y sistemas meteorológicos que se difunden en la dirección de Internet http://smn.cna.gob.mx, así como las actualizaciones que se difunden en la cuenta de Twitter @huracanconagua

00000